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Durante el embarazo, las mujeres experimentan una serie de cambios hormonales
significativos que impactan sus emociones y bienestar general.

Los estrógenos, la progesterona y la hormona HCG (Gonadotropina coriónica
humana) pueden provocar sentimientos de ansiedad, nerviosismo o exaltación. Al
inicio del embarazo, es común sentir cambios de humor, somnolencia y cansancio, lo
que puede requerir que busques actividades que te distraigan y te ayuden a
sobrellevar estos síntomas.

Una Gran Revolución Hormonal
La presión emocional que acompaña al embarazo puede generar preguntas como:

https://www.familynes.cl/embarazo


¿Seré una buena madre?; ¿Será mi bebé tal como lo imagino?; ¿Podré manejar todo
sin equivocarme? Es normal sentirse más sensible y experimentar cambios de ánimo
repentinos.

Algunos expertos sugieren que este fenómeno puede ser una forma de conexión
simbiótica con el bebé, preparándote para percibir sus necesidades tanto durante
como después del embarazo. Es fundamental que hables sobre tus preocupaciones
con tu pareja, familiares o profesionales de la salud para sentirte más cómoda.

No tengas miedo durante el embarazo
El temor a perder tu imagen corporal puede desanimarte, pero es importante
recordar que tu cuerpo cambiará y tu vida también. A medida que tu bebé crece,
necesitará una nutrición adecuada.

Si tienes dudas sobre cómo equilibrar tu peso con las necesidades del bebé, consulta
a tu médico sobre las mejores prácticas nutricionales durante el embarazo.

Preparándote para la llegada de otro
bebé
La llegada de un nuevo miembro a la familia puede generar inquietudes,
especialmente en el hijo mayor. Preguntas como "¿Se puede querer tanto al segundo
hijo como al primero?" son comunes entre las madres.

Es importante recordar que cada relación madre-hijo es única y el amor nunca falta.

El papel de los hermanos en la familia
Con la llegada de otro bebé, el primer hijo asume la responsabilidad de ser el mayor.
Esto implica compartir a sus padres, su hogar y sus juguetes, lo que puede ser un
desafío. Es el comienzo de una nueva historia familiar, llena de momentos
memorables y, a veces, de disputas.

Cómo preparar a los niños para la llegada de otro
bebé
Anunciar a un niño que tendrá un hermano es un momento cargado de emociones. Se
recomienda hacerlo a partir del tercer mes de embarazo, cuando el riesgo de aborto
es menor y el vientre comienza a notarse.

Usa un lenguaje simple y permite que el niño exprese sus sentimientos, ya sea alegría
o descontento. Es normal que necesite tiempo para adaptarse a esta nueva realidad.

Antes de que llegue el nuevo bebé, habla frecuentemente con el niño sobre los



cambios que se avecinan y asegúrate de recordarle que siempre estarás allí para él.
Leer cuentos sobre la llegada de un nuevo hermano también puede ser útil.

Después del nacimiento, haz que el niño se sienta importante asignándole pequeñas
tareas, como ayudar a cuidar al bebé. Esto fomentará su integración en la nueva
dinámica familiar.

Los celos y la regresión en los hermanos mayores
Los celos son una parte natural de la relación entre hermanos y pueden ser positivos,
ya que ayudan a cada niño a desarrollar su autonomía y personalidad. Es fundamental
permitirles resolver sus diferencias, interviniendo solo si es necesario.

Es común que el niño mayor muestre comportamientos regresivos, como mojar la
cama o exigir atención adicional. Este fenómeno es normal y suele ser pasajero,
reflejando su deseo de llamar la atención en un momento en que el foco está en el
nuevo bebé.

Preguntas para tu primera cita prenatal
Para asegurarte de que tu embarazo transcurra de la mejor manera posible, aquí
tienes una lista de preguntas que deberías formular en tu primera cita prenatal:

¿Existen riesgos de problemas de salud o complicaciones?1.
¿Cuándo serán los próximos ultrasonidos?2.
¿Cuál es la dieta recomendada durante el embarazo?3.
¿Qué ejercicios son seguros y recomendados?4.
¿Es seguro tener relaciones sexuales durante el embarazo?5.
¿Qué productos de belleza debo evitar?6.
¿Qué debo saber sobre la protección solar?7.
¿Cuáles son los medicamentos que debo evitar?8.
¿Cuáles son las mejores vitaminas y suplementos prenatales?9.
¿Cuándo comienzan las clases prenatales?10.
¿Qué puedo esperar en términos de aumento de peso?11.
¿Cómo puedo dormir de manera segura?12.
¿Cuáles son los síntomas comunes y cuándo debo buscar atención médica?13.
¿Cuándo debo comenzar a planificar mi parto?14.
¿Qué pruebas prenatales son necesarias?15.

Recuerda que el embarazo es un viaje lleno de emociones y cambios, tanto físicos
como emocionales. Mantente informada y busca apoyo cuando lo necesites para
disfrutar de esta hermosa etapa de la vida.


